
REUNIÃO DISTRITO INDUSTRIAL 

 

DATA: 27 de Novembro de 2013, às 11:00 horas 

LOCAL: Sala de reuniões da SMICA. 

PARTICIPANTES:  André Luiz, Bender (parte), Udo, Pedrinho, Vilson Lessa, 

Fernando, Ademir Costela. 

ATA Nr. 100 

O Sr. André abre a reunião agradecendo a presença de todos e em seguida passa a 

dar ciência aos presentes do andamento do projeto. Informou que o Topógrafo 

iniciou os trabalhos na área no dia 26/11 e que a conclusão dos mesmo deve 

ocorrer até o final da semana de 6/12, André comunicou que o Projeto Elétrico 

será protocolado na AES-Sul ainda esta semana e que o Urbanístico revisado 

deverá ser reanalisado pela METROPLAN para ratificar a anuência. O Sr. Ademir 

Costela levantou o assunto das Incubadoras lembrando que poderia ser previsto 

no Distrito um espaço para estas empresas, o Gestor analisará a sugestão e 

discutirá com seus pares na Prefeitura para conhecer a posição da mesma sobre 

este assunto. O Sr. Fernando manifestou o interesse da ACIS em ser a síndica do 

Distrito Industrial, lembrando que a esta vem dedicando esforços e recursos para a 

viabilização do empreendimento, fato este que qualifica a ACIS como merecedora a 

receber esta função de futura gestora do distrito Industrial. O Sr. Fernando 

também lembrou que sua faculdade gostaria de ser consultada quando ocorresse 

novas oportunidades de desenvolvimento de projetos como este recentemente 

formatado com a IFSUL. Os demais assuntos da pauta, remoção da invasões e 

critério de seleção das empresas foram adiados pela ausência por motivos de 

saúde do Dr. Tassinari. Nada mais, foi encerrada a reunião. Para constar foi lavrada 

a presente ata. André Luiz.  

 


